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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Excelentíssimos Senhores Vereadores

INDICO A MESA, observadas as formalidades legais e
regimentais, seja encaminhado expediente ao Ilustríssimo Senhor

Archibald Macintyre- Secretário Municipal de Serviços Urbanos e

Rurais, no sentido de realizar serviço de roçada e coleta de
galhos provenientes de poda e descarte irregular de lixo, na rua

Quintino Bocaiúva, nos trechos entre as ruas Joaquim Nabuco e

Bichara Salamene ( atrás do 9o BECmb).
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JUSTIFICATIVA:

O referido trecho encontra-se com uma calçada totalmente

revitalizada, onde um número enorme de pessoas transitam

diariamente no local aproveitando os finais de tarde ou manhãs

refrescantes, para realizarem suas caminhadas e exercícios físicos.

Porém, a calçada tem sido invadida pelo mato, favorecendo

o aparecimento de animais peçonhentos, gu€ podem colocar em risco

a saúde das pessoas que por ali transitam, inclusive de crianças que

acompanham seus pais de bicicleta ou patinete.

Ainda no referido trecho, na parte residencial, encontra-se

amontoados de galhos provenientes de poda e descarte irregular de

lixo, o que também solicitamos a retirada.

Esperamos ter nossa reivindicação atendida, melhorando

consideravelmente a segurança e a limpeza do local.

Sala das Sessões, 0B de agosto de 2023.í
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